

BOLETÍN DE PRENSA No. 243 ->>

La Historia de la Tauromaquia, conferencia Magistral dentro del encuentro regional de estudiantes de historia.

El conocimiento de un lugar, momento o manifestación humana en la historia puede abrirnos un amplio panorama para entender a un pueblo o la humanidad entera, consideró Benjamín Flores Hernández, jefe del departamento de Historia de la UAA al impartir la conferencia magistral “la Historia de la Tauromaquia”.



Como parte del Encuentro Regional de Estudiantes de Historia del Norte y Occidente, el catedrático habló sobre la importancia de los fenómenos culturales como es la fiesta brava, ya que independientemente de la afición o la aversión a esta práctica, en su desarrollo pueden conocerse aspectos de la sociología, la arquitectura e incluso la organización social.

Flores Hernández refirió una investigación especial realizada sobre la Tauromaquia en tiempos del virreinato, y los aspectos que en torno a ella se desarrollaban como los proceso económicos, la contratación de los toreros por cuadrillas, así como la realización de corridas en diferentes horarios, dijo que con esta investigación se lograr llegar a las entrañas del comportamiento social de la época y esto es lo importante de la historia y su investigación.

Expresó a los alumnos que la historia en una fuente inagotable de investigación, ya que puede estudiarse desde diferentes aspectos, refirió también que los investigadores deben apreciar cualquier manifestación o publicación por muy modesta que sea, ya que en ellas se encuentran más historia que en algunas reconocidas tesis doctorales.

Dentro del Encuentro Regional de historia, se han realizado mesas de trabajo que muestran la multidisciplinariedad en esta materia, los estudiantes han presentado investigaciones sobre el comportamiento cultural, la arquitectura y sus personajes más significativos, la profesión religiosa, los medios de comunicación como divulgadores de la historia, entre otros temas que enriquecen su conocimiento e intercambio de ideas.

Este jueves y viernes continuarán los trabajos con temas como la cultura, el cine, la fotografía y

la literatura, las casas reinantes en Europa; para concluir el viernes con una conferencia magistral sobre la Relación Política e Historia, que será impartida por los doctores Ricardo Vázquez y Andrés Reyes en el aula isóptica polivalente a las 13:00 horas.